

CULTURA de la INESPECIALIDAD HUMANA

HOMBRE, LIBERTAD Y CULTURA.

El largo sufrimiento que nos han dejado las primeras seis décadas de este siglo, nos autoriza a mirar la cultura que nos rodea con una severa e ingenua crítica. ¿Cuál será el destino del hombre dentro de un mundo que cada día se complica más? ¿Cuál es la libertad que tanto sangre nos ha costado? ¿Cuál es la cultura que dejaría triste de si este tiempero estuviera checar de las cosas en el vicio?

Miércoles que el protagonismo entra en acción buscando el desarrollo orgánico que le permita integrarse como un ser humano, queda sometido a la presión de un mundo estéril del cual todavía no tiene la menor noticia. Según la psicología social, todas las concepciones del Estado, familia, de la política, de la economía económica que rodean y rodean al clausurado maleno, se ponen en movimiento para moldear a su antílope la plena estiendida del feto. En su integración inicial, el ser humano no tiene defensa alguna contra el oscuro cultivo que lo invade, sus listos partos. Estos primeros límites de la renuncia existencial, pueblan estos entropicos advenidos, en certos traumas, mos, deformaciones, infecciones orgánicas, conductas tóxicas, irregulares y temerarias. Basta recordar hasta con recordar el caso de los bebés que nacen adictos a la droga que ingirió la madre durante el embarazo. Pero, sobre todo, está entropizado, no crea de las creencias más religiosas que componen el género humano: la creencia que somos el resultado irremediable de una herencia.

Hombres
Santos,
Hombres
Sabios,
hombres
en cueva
grandes
artistas,
hombres
han sido
en cuadro
envejece,
J. Bubardillo
sin perder
su devo
intimo,

compresor de desgarrador económico y cultural que produce la sociedad humana. Es muy discutible que ~~verdades~~ artificiales como las que produce la clase, la economía, en algunos casos, los hábitos culturales, ~~que~~ ~~están~~ ~~apoyadas~~ ~~en~~ ~~el~~ ~~númen~~ ~~que~~ ~~inspira~~ el mundo interior del ser humano, ~~que~~ ~~crean~~ ~~una~~ ~~desigualdad~~ ~~irreversible.~~ ~~de~~ ~~esta~~ ~~forma~~

~~se~~ La mayor parte de la literatura universal ~~está~~ escrita por hombres que no gozaron de ningún privilegio dentro de la sociedad de su tiempo. Se insistió que no, ~~debía~~ ~~hacerse~~ uso de ningún método de enseñanza, ~~que~~ ~~permitiese~~ ~~a~~ ~~esta~~ diversidad ~~de~~ ~~expresión~~ ~~del~~ ~~educando.~~ De hecho es evidente de una multiplicidad de experiencias una unidad de ~~expresión~~ de lo existente. Históricas, ~~en~~ su naturaleza, son las ciencias del lenguaje, las ciencias antropológicas, las ciencias geográficas, las ciencias psicológicas, las ciencias de la cultura. Fuera de las ciencias físico-matemáticas, todas las demás ciencias son de naturaleza histórica, están unidas, ~~en~~ un profundo parentesco estético con el hombre y la tierra que lo produce. Históricas, ~~en~~ su naturaleza, son las ciencias religiosas, las ciencias biológicas, las ciencias antropológicas, las ciencias de la cultura. Todas ellas tienen un común denominador: razón, razón, ~~razón~~

Igual que la naturaleza del hombre debe ser la educación preparada para su vida, la educación debe seguir un otoño egocentrismo objetivo, un conviviente histórico y un conviviente del mundo

probado, el plan de salvación centrado en ese nefable nido metafísico que es la conciencia histórica del hombre, ha creado cosas tan impresionantes como la psicología de la representación, la filosofía del símbolo, la pedagogía de la diversidad, el expansionismo literario, con su profunda ética de lo irreparable, la vanagloria verbal, el nuevo melancolismo.

Hemos hecho misión del héroe metacílico, tal vez la simbología más apropiada para el hombre contemporáneo, y esto nos sitúa ante el más agudo problema del mundo post-moderno: el problema de la libertad humana. La primera sesión de "mundo grande" que tiene el ser humano es cuando el niño sale de una compleja de la familia. Los tristes estudios psicológicos establecen la infancia para enfrentarse con el mundo. Los estudios sobre la humanidad han demostrado en un número casi sencillo

y buscando
la raíz de
esta metacílica,
nos hemos topado
y visto de
formas con
el más
agudo
problema
del mundo
post-moderno
el problema
de la libertad
humana.

humano. Los estudios sobre la herencia recorridos en una noticia casi sintética, han demostrado que el hombre, posee una entidad individualizada que resulta casi irremediable. El bullejgo ha debido ser suficiente, una desposesión de las oscuras idolatrías que se mueven en torno a una mitica naturalista. Sin embargo, no ha sido así.

La primera sesión de "mundo grande" que tiene el ser humano es cuando el niño sale del aura compleja de la familia, para ingresar

1

ha debido ser sufrimiento, para ligar las bolas o los
oscuras voluntades que se mueven en torno a la
lucha sanguínea, a la continuidad en el carácter,
al linaje adquiriendo a través del cruce de los
cavos, bolas propias de las especies estudiadas
a las cuales no pertenece el hombre. Como ha
perdido mantenerse en nuestras ciencias humanas
~~esta cultura grega este naturalismo~~
esta respondería de lo natural es un misterio
que solo podría explicar la suspensión de los
elementos rocosos del principio que logra una
mística. Todavía en nuestros estudios de familia
se puede descubrir el suuesto vicio de la
línea hereditaria, la continuidad de un destino
~~familiar heredado a través de una sangre o~~
~~de dos sangres sanguíneas~~
~~familiares sanguíneos a través de una sangre o de~~
~~dos sangres, la mucha mística de un linaje~~
~~una progenie transmitida a través de la sangre.~~

destino náufrago, ahora objetivo, es el fogueo de
recuperaciones de un irie interno, la organiza-
cion del nuevo espacio, robusto, el plan de
Salvacion centrado en esa infable ~~reducción~~^{narrativa} catarsis
~~de las circunstancias que lleva a cabo~~
~~misma~~ que es la conciencia histórica del
hombre, ha crecido cosas tan impresionantes
como la psicología de la representación, la filosofía
del símbolo, la pedagogía de la diversidad, el
existencialismo literario, con su profunda ética
de lo irreparable, la plenitud verbal que
toma la medida del hombre como punto de
referencia indescriptible, una lista de ideologías
de la estirpe, el héroe melancólico.

Hemos hecho mención del héroe melancó-
lico como la simbolología más apropiada para el
hombre contemporáneo y esto nos sitúa ante el
más agudo problema del mundo post-moderno,
el problema de la libertad humana. La libertad
humana solo se logra en la carne y el espíritu
de un hombre libre. La actitud servidumbre humana
es una entelequía, producto de la furia del genio;
obra negra de la reforma ~~ideológica~~ que de la
tiranía. Me temo que la misión del mundo
natural es el primer grupo de problemas en el
contratiempo, sus emboscadas, muy lejos al
hombre contemporáneo de su plan de mundo des-
tructor.

Y dos gestos opuestos a la herencia

Cual condición que expondremos si pretendemos
entender el plan del hombre, para lograr su propia
destrucción.

Dos estudios sobre la herencia que hemos
reservado en una noticia casi sintética, demuestran
que el hombre posee una individualidad entera
que ~~ese~~ resulta casi irremediable, que nadie es
el mundo irremediable de una herencia, el malo

individualismo intratable ha debido ser suficiente para liquidar tales esas oscuras voluntades sombreadas en el fascismo contemporáneo en tanto a la enternecida del carácter superior en los tipos raciales menos mezclados, el liraje adquirido

individualidad intangible ha debido ser suficiente, para legar las lides oscuras idolátricas sembradas por el fascismo contemporáneo en torno a la linfa sanguínea, la continuidad de los intereses sociales, el lenguaje adquirido a través del cruce de los ~~varios~~ tipos de las tipologías

~~con las aptitudes, las apetencias y las ac~~
con las aspiraciones, las aptitudes, las apetencias
del hombre. Hoy la creencia del antiguísimo huma-
no ha tirado tanto cuerpo en la restitución
de la sencillez humana, que apenas ~~deja~~ le deja
algún fuego al movimiento recuerdo de las auto-
rumbres humanas. En cambio nos desciende un
poco aparece la cabeza chatita del estadio de 170.
días.

problema, el plan de Salvación centrado en ese inefable nudo metafísico que es la conciencia histórica del hombre, ha creado cosas tan impresionantes como la psicología de la representación, la filosofía del símbolo, la pedagogía de la diversidad, el existencialismo literario en su profunda ética de lo irreparable, la planación vertical, el héroe metacílico.

Nos hemos hecho mucho del héroe metacílico como la simbología más apropiada para el hombre contemporáneo, y esto nos sitúa ante el más agudo problema de la libertad humana del mundo post-moderno: el problema de la libertad humana. Los estudios sobre la herencia que hemos tratado de resumir en una noticia casi sintética, demuestran, que el hombre posee una entidad individualizada que resulta irremediable. El hallazgo ha debido ser suficiente para desear de todas esas oscuras voluntades que se mueven en torno a una misión naturalista. Sin embargo, no ha sido así. Cuando el niño sale del aura compleja de la tutela familiar se encuentra con un sistema de educaciones destinadas a no reconocer la diversidad humana. El naturalismo traumático que transmite la misión revolucionaria del período romántico sobre la igualdad humana, no le ha permitido desarrollar a esa hermosa reunión de la psicología con la ética que conocemos, una "educación", una filosofía de la libertad capaz de conservar los caracteres más propios de la personalidad humana. Se ha llegado a decir que lo que persigue este grueso igualitarismo pedagógico es

párrafos

compresor la desigualdad económica y cultural que produce la sociedad humana. Es muy descultable que ventajes artificiosos como los que produce la clase, la economía, en algunos casos los hábitos culturales, tan opacos al nimer que inspira el mundo interior del ser humano puedan crear una desigualdad irreparable. Hombres santos, hombres sabios, grandes artistas, han vivido en cuevas, buhardillas y buhardas sin perder su decoro íntimo. La mejor parte de la literatura universal está escrita por hombres que no gozaron de ningún privilegio dentro de la sociedad de su tiempo. Se insiste que no podría hacerse uso de ningún método de enseñanza que pudiera enfrentarse a esta diversidad existencial del educando.

humano. Cada vez el hombre se confronta con lleva una gruesa linea animal descendiendo sobre él.

La filosofía racio-vitalista, que en aquella parte que no es una antropología filosófica sobre la historicidad del ser humano, es una biología trascendente, al intentar una réplica a la biología darwiniana, divide el intimismo humano en tres zonas: una psíquica en la cual está apresada la res sensible extensa, el alma, la razón del tiempo; otra racional en la cual gasta de aboyarse el concepto real-ideal que nos une a lo universal valido, regida por el gran maestro de todos los tiempos, el espíritu; y una orgánica, que nos liga, según la hermosa frase de Ortega, al torrente cósmico. En el equilibrio de estas tres potencialidades misteriosas del intimismo humano reside toda la grandeza y la miseria, el riesgo y el provenir del ser humano, la profunda correspondencia del hombre en la historia, la infinitud, la naturaleza.

La única cosa de la cual hoy podemos estar seguros es que dentro del hombre mismo, está reducido a su fisiología, morfología y muy viva armonía, este al parecer insoluble conflicto entre el hombre y la naturaleza. El destino natural del hombre está ligado a una alta naturaleza, en gran parte, libre del riesgo existencial a que se encuentra sometida la baja naturaleza. En la alta naturaleza - el cielo en sus categorías trascendentiales, el hombre con un equivo-

proviene de la desificación de la física clásica - personalizada del espacio vacío y de la indestructibilidad del atomo - resarcible de cosas tan curiosas como el psicologismo partitivo, los llamados átomos psíquicos, la pedagogía de los modelos, el materialismo filosófico, el supuesto de una aptitud humana para subsistir dentro de lo inanimado, en virtud de la cual, el hombre entraña a formar parte de una religión universal.

Cognosc

1-

Cuando las ciencias del espíritu deciden poner en orden estos oscuros idolatrias, el nuevo humanismo científico descubre que cada ser humano es totalmente distinto a oto ser humano. Aun en el caso de los gemelos, en quienes existe la posibilidad de una mayor identidad en los materiales de la herencia, tarde o temprano, se produce la contrariedad. Tenemos, pues, que resignarnos a la idea que cada hombre que nace, es fundamentalmente una unidad inedita de vida, un alguien distinto, un viajero sin escenario que al descender del fiero humoso del misterio existencial, viene en busca de un destino diferente. Se descubre, además, que el conformismo es una condición intranquilizable del, tan natural de las especies animales, pero no es condición humana. Cuntas veces el hombre se conforma, una gruesa lina o anillo descende sobre él - ~~y que~~ y que el dramático, macabro y que una vez se intentó establecer entre el mundo falso y la existencia humana, y cualquier paralelismo que se intentara establecer entre el mundo falso y la existencia humana.

la creencia que la condición humana
la creencia que el hombre es naturaleza - clave de todo
el cientificismo es un signo de nuestro tiempo, nos ha hecho
víctimas de algo que podríamos llamar la sociología de la
oposición, como algo distinto, a la sociología de la relación,
o de las relaciones interindividuales que desde Ginsberg
hasta Ortega y Gasset han sido el verdadero fundamento
teórico de la vida en sociedad. Tan pronto se logra la
ligazón de intereses y apetitos entre un yo y un tú surge
una relación social ~~que lo único que hace es repetirse~~
en cada reunión humana, en forma casi celular. En la
sociología de la oposición predominan la creencia del antagonismo
mismo del hombre contra al hombre; en la sociología de la
interrelación, el rechazo no pasa del menor saludo.

Contrario a la creencia del antagonismo irrem-
ediable, la experiencia que hemos heredado de las socie-
dades históricas es que los hombres, medianos o muy fuertes,
sin sentir la necesidad de agredirse los unos a los otros.
Muy infinidad de abdes, de muertos, de grandes ciudades
viviendo en una atmósfera tan vaciátilia, con el índice
de la criminalidad reducido al ~~segundo~~ simple carterismo o al ~~segundo~~
~~existe~~ crimen ~~pasivo~~ ^{y gobernado} ~~existen~~ comunidades de
pueblo, comunidades de vecindad, servidumbres, medianas ciuda-
des sin ninguna formalidad esencialaria. La bondad del hombre
es a veces dentro de un orden jurídico de su propia
creación, lo que don Moulton comenta en esa frase
maestra: "la curiosidad de lo inacabado".

El argumento de la sociología de la oposición

El argumento de los que creen en el ~~en~~ ^{un} esfuerzo
de voluntad regresiva

El argumento de los que creen en la evolución
social ~~que la forma política, más confiable para su seguimiento~~
~~social es que el hombre contemporáneo con sus se desvaga-~~
~~res de su apetito social. Las psicogeologías de la post-~~
~~la definición guerra han demostrado que la violencia contemporánea~~
~~profesa movimientos de la alteración alterna~~^{explosiva} que ~~ha~~ inducido
~~de estos~~
~~migres~~^{capitalista}, en el ser humano el temor de una guerra menor
~~que~~ donde la destrucción ha pasado de los campos de batalla
tiene que a los sótanos de las casas, de las estrategias a las
maneras emboscadas, de las grancas de misióneros a ~~lascamionas~~
~~las técnicas~~ de gas los campos de concentración y de los fundamentos
sociales de gas los campos de concentración y de los fundamentos
de los informes de espías a las masas de la cámara letal. Es una
información que si el hombre ~~que ha ido al campo de batalla~~
~~que ha~~ no logre demorar su pánico con la menor rea-

El amado del poseedor
que crece y se desarrolla
se convierte en un verdadero
y valioso tesoro que no solo
es un placer de su dueño
sino que es una bendición para
ellos que lo poseen.

es, reproductivo como de sembrar simbolos hasta en un universo, aquella porción de la naturaleza, ^{de hombre} intervenida por la mano ^{o el pensamiento humano}, todo es transfiguración, transformación, profecía; en la baja naturaleza todo es estructuración, adaptación, entrega. Al momento de escoger el modelo, más su plan de salvación, en vez de escoger la historia, una forma cristalina de su mismo ser, el hombre escoge la naturaleza, pero ni siquiera la alta naturaleza, en la cual reside la ciencia biológica ~~o la ciencia~~, sino la baja naturaleza, que se inspira la parte más noble de la ciencia biológica, sino ~~a~~ la baja naturaleza.

La física cont. moderna ha sacado a la luz un curioso paralelismo, en cuanto a los riesgos, entre el mundo físico y la existencia humana. El atomo adrede al mundo con un destino parecido al del hombre, con un riesgo existencial tan necesario como el de cualquier ser ~~humano~~ ^{viviente}. El átomo es una extraña combinación de masa y carga eléctrica y el cuerpo humano es una no menos extraña combinación de materia y ~~espíritu~~ alma. El átomo es una energía susceptible de ser desprendida de su orbita a la mayor velocidad. Con igual misterio de confusión se confronta el ~~golpe~~ sensorial del hombre. El átomo se mantiene integrado en virtud de la resistencia que le ofrecen sus energías, positivas a las energías negativas que tienden de romperlo. No se puede concebir un organo mas representativo de la lucha del hombre con el

de la realidad, la supervisión que mantiene el complejo circuital.

de reforma del mundo humanismo científico
Este encamino ya ^{además} nos da a "humanizar" el
mundo humano teorico de la fisica clásica que
había logrado en su día la ^{admirable} mercindad
de la colaboración del hombre en la organización
trans-vital de la existencia. El hombre ha vuelto
a ser el ^{único} indispensable de todo ^{enf.}
a ser la radical irremediable. desde la cual
hay que organizar el ^{único} plan ^{único} vital
de la existencia. Si bien el espíritu pertenece a un orden universal válido, la gracia
del espíritu no se logra jugando al aguardar
a la estirpe. Los datos sensibles que el
hombre extrae de la naturaleza le son tan
necesarios ^{al espíritu} como las hipótesis adentradas ^{que emplea hoy el}
en la intuición. La concepción del espacio-tiempo,
como una sola y misma unidad ^{del universo},
mientas científicos, se ha visto obligado a renunciar
que el mundo físico, cuantas veces, metiendo
regresar de la primera esencia de la infi-
nitud, necesita de un observador, capaz de
restituirle la noción del tiempo al espacio
en permanente transformación de la fisica post-
moderna. Esto nos ha obligado a situar nue-
vamente al hombre en su tradicional balcón
de vecino curioso, pero ahora, presto a un
veandario cósmico. El hombre hoy se encierra
como un espíritu de agente electrolítico,
a través del cual, debe pasar la energía
disuelta de la creación antes de lograr sentido.
Esta reforma de un destino natural ahora
objeto, no el fuego de reciprocaciones de un
iris interno, la organización del nuevo espíritu

medio. El atomo, posee un nícto desde el cual organiza su resistencia a los electrones que lo rodean. ¿No es ésto como la fuerza de ese nícto metafísico que conocemos, no, espíritu? El átomo conserva su individualidad hasta el momento mismo de desintegrarse. Éste es el riesgo ~~diametral~~
~~continuo~~ que enciende la perniciosa humanidad. El átomo, en fin, posee cierta permeabilidad, en virtud de la cual, logra transformarse o cristalizarse o desarrollar nuevas formas ~~de su nícto~~ desde su nícto esencial. No ~~en su nícto~~ podemos expresar una analogía más profunda con la transformación del hombre con la objetivación de la realidad que lleva a cabo el intenso crecer del hombre.

Este día suceden, a nuestro alrededor, minuscules cataclismos atómicos, tan imperceptibles y variados en peso, como las reacciones y cambios de crisis humanas, sin que el mundo parezca. Sin embargo, estamos obligados a establecer la horrosa distinción, entre la fuerza de los átomos, que los minuscules cataclismos atómicos mantienen válida, en aquéllas, transparente, esa energía altamente contenida que conocemos, por materia, medida ~~y~~ las pequeñas crisis humanas mantienen problemática, disuelta, opaca, ~~esta~~ ^{esta} energía altamente individualizada que conocemos, por hombre, la mayor la bomba atómica, la menor la más sencilla vida humana. A lo mejor le diría ensenanza que le debemos a la bomba atómica es haber dramatizado un poco ante nuestros ojos incrédulos este ^{el} perenne juego de desintegración, recomposición, transformación,

La creencia que en la condición humana predominan los elementos naturales, clave de todo el cientificismo sociológico de nuestro tiempo, ha creído algo que podríamos denominar la sociología de la oposición, ~~o sea~~, la reducción de la autonomía humana ~~o sea~~ la como algo distinto a la sociología de las ~~inter~~ relaciones o de las relaciones interindividuales, que desde Girsberg hasta Ortega y Gasset son el verdadero fundamento teórico de la vida en sociedad. En la sociología de la oposición predomina la creencia del antagonismo del hombre contra el hombre; en la sociología de las interrelaciones, puede el ser humano no resa del saludo. Tan pronto se establece el ~~punto~~ contacto ~~entre~~ la ~~o~~ ~~el~~ ~~supuesto~~ de solidaridad humana entre el yo y el tu.

proviene de la definición de la física clásica -
reconocedora del espíritu vivo y de la inde-
tificabilidad del átomo - reversible de cosas tan
curiosas como el psicologismo partitivo, los lle-
nados átomos psíquicos, la pedagogía de los mode-
los, el materialismo filosófico, el supuesto de una
aptitud humana capaz de subsistir dentro de lo
inanimado, en virtud de la cual, el hombre entraña
a veces parte de una religión universal.

Cuando el niño sale del aura compleja de
los tiétiles parentales ^{esta supremacía a} ~~lleva~~ que enfrentarse con una
sociedad, creada bajo ^{el} ~~el~~ supuesto naturalista, que
el antagonismo del hombre con el otro hombre es
una condición irremediable de la naturaleza humana,
y la soledad de competencia, una reproducción
de la lucha por la existencia que mantiene el
estilo de naturaleza. De esa forma que hemos
heredado de las sociedades históricas demuestra
que los hombres pueden vivir juntos sin sentir la
necesidad de agredirse los unos a los otros. Hay
infinidad de aldeas, de pueblos, hasta de grandes
ciudades viviendo en una atmósfera muy pacifi-
catoria, con el índice de la criminalidad reducido
al mero crimen pasional. Todavía hay comunidades
de pastores, comunidades de negados, servidumbres volun-
tarias creadas sin ninguna formalidad escrituraria.
La condición del hombre a vivir dentro de un orden
jurídico de su propia creación, produce, lo que José
Moullón caracteriza en una frase maestra: "la
convicción de lo incoactivo".

Tus psicopatologías de la posguerra
han demostrado que la violencia contemporánea
proviene de la alteración ^{que} en la naturaleza pacífica
del ser humano, produce el temor de las guerras,
guerras sanguinarias, inútiles guerras que no han

individualidad intocable ha debido ser suficiente para lograrlo. Tanto esas oscuras idolatrias sentadas por el laicismo contemporáneo en torno a la religión, como de los caracteres más propiciarios en las razas superiores, el linaje adquirido a través de un cruce cerrado, tanto, como los de las especies ~~especie~~ estudiadas a las cuales no pertenece el hombre. Como ha podido mantenerse en nuestras ciencias humanas esta ignorancia de lo natural es un misterio que ~~solo~~ solo podríamos explicar la suspensión de los elementos ^{del principio} raciales que logra el moscitolismo. Tardaría en nuestros establecimientos familiares se escucha el canto de la lucha sanguínea en la nostra misericordia, el supuesto virtuoso de la linea hereditaria, la continuidad de un destino familiar vinculado a través de una Sangre o de dos sangres, la proscripción de los ignorados.

La asociación que hemos heredado de las sociedades históricas demuestra que los hombres pueden vivir juntos sin sentir la necesidad de agredirse los unos a los otros. Esta sociología de la ~~oposición~~ que crea el ~~modello~~ naturalista de la sociedad ~~social~~ creando el ~~partamento~~ tiempo

los unos a los otros. El ~~modelo~~ naturalista de la sociedad es ~~que se crea~~ lo que crea ^{esa} la sociología de la oposición que, muestra la vida régimen - la sociedad desarmada reglamentista. Hasta ~~gobiernos~~

El antecedente

de mitad de la naturaleza es lo que

la retención numérica del hombre con la naturaleza, clave de todo el cientificismo sociológico de nuestro tiempo, crea esa especial desviación en el ánimo del hombre

de conveniencia de unir a las esencias sociales algunas de las tendencias

la ocultación del hombre

La ~~in~~desirable condición natural ^{elementos naturales en la} humana. La respondería de los ~~los~~ condición natural del hombre, clave de todo el científico no sociólogo de nuestro tiempo, ha creado una especial desviación en los sentidos luminosos del hombre histérico, algunas veces hasta una tipo de agresión ~~meridional~~ agresiva que ~~se~~ atribuye a la sociología de la agresión, el hombre reglamentado hasta el punto mismo del encasillamiento. La agresión de un derecho administrativo con su extensa burocracia ~~que tiene~~ es el sistema más característico de la sociología de la agresión, dentro de la vida social reglamentada hasta el encasillamiento.

problema, el plan de salvación centrado en ese
inefable núcleo metafísico que es la encien-
cia histórica del hombre, ha creado cosas tan
impressionantes como la psicología de la repre-
sentación, la filosofía del simbolismo, la pedagogía
de la diversidad, el existencialismo literario,
con su profunda ética de lo irrecusable, la
devoción vertical, que toma la medida del hombre
como punto de referencia inalterable, una lista
de ideogramas de la estructura, el héroe
metafísico.

Hemos hecho mención del héroe metafísico
como la simbología más apropiada para el
hombre contemporáneo y esto nos sitúa ante
el más agudo del mundo post moderno: ~~la~~
~~lucha de intereses~~ ~~entre el yo~~ ~~hombre y el~~
~~hombre y el mundo que lo rodea~~
el problema de la libertad humana.